
PＴＡ役員と生徒会役員のミーティング 

 

給食後の昼休みの時間を使って、ＰＴＡの本部役員さんと後期生徒会役員のミーティングを

行いました。 

今回のミーティングは、ＰＴＡ役員さんから生徒会役員のみなさんに質問をされる形で進めら

れました。令和５年度を振り返りながら、学校での様子や学校生活の中で感じる困り感などに

ついて尋ねられ、生徒会の代表として自分の思いや仲間の様子について堂々と話すことができ

ていました。 

ＰＴＡのみなさんも生徒会のみなさんも、穂積中学校をさらによくしていきたいという思いは同

じです。今後もＰＴＡにお願いしたいことや、生徒会にこんな活動をしてはどうかと思うことなど

を、気軽に交流できる機会を設けていきたいと思います。 


